

Sercio de Salud Magallanes

# Magallanes cuida su corazón

● Enfocado en la prevención de afecciones cardíacas, en el cierre del Mes del Corazón, el servicio acercó a la comunidad algunas actividades en terreno para educar a la población.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

Agosto se ha instaurado como el Mes del Corazón a nivel país, motivo por cual la Red Asistencial perteneciente al Servicio de Salud Magallanes, ha ideado una serie de actividades con el objetivo de informar y educar a la comunidad sobre los factores de riesgo y medidas de prevención de las enfermedades cardiovasculares durante todo el mes.

Es por eso que en la jornada de ayer Servicio de Salud Magallanes llevó a cabo el cierre del mes del corazón en el bulevar de Zona Franca, donde estuvieron en conjunto al Centro de salud Familiar Dr. Juan Damianovic quienes realizaron el examen de medicina preventiva, además estuvieron apoyando esta actividad, estudiantes de medicina de la Universidad de Magallanes quienes estuvieron realizando educación del programa cardiovascular.

Al respecto, Romina Leiva, enfermera del Servicio de Salud Magallanes, comentó: “Esta actividad está enmarcada en el Mes del Corazón, y hoy (ayer) es el último día de este mes entregando información a la comunidad y hacer partícipe a los más pequeños con dibujos de bolsitas y dejando sus mensajitos para el cuidado del corazón”.

Además, la profesional indicó sobre las diferentes actividades que realizaron en el mes de agosto, “este mes principalmente se hicieron exámenes preventivos con la finalidad de detectar enfermedades crónicas como diabetes e hipertensión que afectan directamente a nuestro corazón que se llevaron a cabo en todas los establecimientos de la red de atención primaria de nuestra región y entregando información a la comunidad educativa con respecto a los cuidados que deben tener para la salud cardiovascular”. Puntualizó.

Así también, Carolina Nauco encargada del ci-



TEXIA PADILLA

**El Servicio de Salud Magallanes llamó a prevenir las enfermedades cardiovasculares.**

clo adulto del consultorio Dr. Juan Damianovic, señaló que “estamos tomando exámenes de medicina preventiva a usuarios entre 20 y 64 años totalmente gratuito, donde la idea es detectar diferentes patologías, además señalo que siempre están trabajando en concientizar a la ciudadanía sobre el cuidado del corazón”.

Por su parte Luis Valdez Cortés, vecino usuario que se realizó el examen preventivo, se refirió a esta actividad, “Me parece una buena iniciativa, la prevención en este caso del área de la salud para las personas es muy buena, más cuando se acepta la ciudadanía, así que me parece una muy buena iniciativa”.